



2022年度 ポプラこども園

11月園だより

編集者：上原 明美

次第に低くなるお日さまとより高く透明感を感じさせる青空。

秋晴れの空はとても気持ちが良いですね。子どもたちにも、夏の空との違いについて聞いてみて、季節の変化についての気付きを促してみたいと思います。

日中はまだまだ暑い日もあるので、気温差で体調を崩さないように気をつけていきましょう。

<今月のねらい>

- ◎秋の自然に触れて、興味や関心を持つ。
- ◎健康で安全な生活に关心を持ち、必要な態度や習慣を身につける。
- ◎生活発表会に向けて期待を高め、友達と協力しながら表現する楽しさを味わう。

今月のうた

♪こぎつね ♪もみじ
♪まつぼっくり ♪やきいもグーチーパー



11月生まれのおともだち



★ひよこぐみ★ 1才おめでとう！

*誕生児はいません

★りすぐみ★ 2才おめでとう！

*すながわ ゆうとさん *みやぎ けんせいさん

★うさぎぐみ★ 3才おめでとう！

*ずけやま れんさん *あづま ろいさん

*しんざと れいなさん

★きりんぐみ★ 4才おめでとう！

*きゃん みきひでさん *しもだ ゆあさん

*ながはま けんじさん

★ぞうぐみ★ 5才おめでとう！

*かかず ゆうまさん *おおしろ ことさん

*おおしろ みやさん

★くまぐみ★ 6才おめでとう！

*そけい ゆいさん *きんじょう ぜんのしんさん

☆☆保健だより☆☆

インフルエンザや、ノロウィルスなど、冬に多い感染症が流行する季節がやってきました。今年は、インフルエンザが流行するといわれています。コロナ対策はもちろんのこと、併せてインフルエンザ対策もしっかりと行いましょう!!

・予防接種を受けましょう。

(接種を受けて、抗体が出来るまでには約2週間はかかります。できるのであれば10月～12月頃には接種を済ませておきましょう。)

・換気をこまめに行い、人混みは避ける。

・バランスのとれた食事、睡眠をしっかりとる。

これからの季節は、空気も乾燥します。適正なマスクの着用も心がけるといいですね!!

社会福祉法人 ポプラ福祉会

ポプラこども園

☎: 098-853-1819

<https://www.popura-fukushikai.jp/>

ひよこぐみ（0歳児）



★ねらい★

- 絵本の読み聞かせや関わりの中で言葉に触れ、やりとりを楽しんだり、思いが伝わる喜びを味わう。
- 戸外でのびのび体を動かす。

★子どもの姿★

はいはいしていた子が伝い歩きに、離乳食から幼児食(給食)に、話せる言葉が喃語から「ママ」「パパ」「わんわん」と単語に…と1人ひとり逞しく成長しています。様々な動きが出来るようになったり、友達と同じ遊びを楽しむ一方で、玩具の取り合いや、自分でやってみたい…でもうまくいかない!!と声を上げ自我の芽生えを感じるひよこ組です。

うさぎぐみ（2歳児）



★ねらい★

- 秋の自然(虫や落ち葉、木の実)に触れながら散歩を楽しむ。
- 保育者や友だちと言葉のやり取りやごっこ遊びを楽しむ。
- リズム遊びや遊戯を通して体を動かすことを楽しむ。

★子どもの姿★

一日の流れが身についいてきて、朝のお支度や着替えなどとても意欲的に取り組んでいるうさぎ組です! トイレにも「おしつこしたい」と伝えて成功する姿が良く見られますよ。外に出ればまだ汗ばむ季節ですが、少しずつ秋の訪れが感じられるこの頃です。公園で落ち葉や木の実を拾って秋の自然を楽しんでいきたいと思います!!

来月の発表会に向けて遊戯の練習も楽しみながら進めていきたいと思います♪

ぞうぐみ（4歳児）



★ねらい★

- 身近な秋の自然に触れ、遊びに取り入れて楽しむ。
- 友達と協力して物事をやりとげる楽しさを味わう。

★子どもの姿★

10月はプラネタリウム観覧や芋ほり遠足がありました。プラネタリウムでは惑星や星座に興味を持ち、歓声をあげて楽しんでいました。初めての芋ほり体験では、スコップをもって一生懸命掘り、小さな芋、大きな芋いろいろな形の芋に驚きながら、「とれた~!」と喜んでいましたよ。この2つの体験を通して感動や達成感を味わいまた一つ成長した子ども達です。

また、12月の生活発表会に向けて合奏練習も始まっています。練習する度に少しずつ皆で合わせて弾けるようになってきていますが、朝のピアニー練習、合同練習などで「むずかしい」と話す子もいるので自信を持って楽しく弾けるようにしていきたいと思います。

来月の発表会楽しみにしていて下さいね。

りすぐみ（1歳児）



★ねらい★

- 気温や体調に配慮されながら元気に過ごす。
- 散歩や戸外遊びを通して秋の自然に触れて楽しむ。
- 見立てやごっこ遊びを楽しみながら、言葉で表現しようとする。

★子どもの姿★

先月より食育活動として厨房の先生が食事の配膳をクラスで行っています。食材やメニューについてやり取りすると「これなに?」と質問してきて興味津々で配膳を待っています。「おいしいね(^-^)」と食べだす姿に皆も笑顔になります。又、保育士やお友達とのごっこ遊びでは「はいどうぞ」「ありがとう」と言葉で伝えようとする可愛い姿や、トイレトレーニングに意欲的で「ちーしたい」「でたよ」と便座での成功率が増えてきました。トレーニングパンツは個々のペースで進めていますので宜しくお願いします。

きりんぐみ（3歳児）



★ねらい★

- 友達や保育者と一緒に劇遊びや楽器遊びを楽しむ。
- 身近な秋の自然にふれたり、思いきり体を動かして遊ぶことを楽しむ。

★子どもの姿★

戸外で遊ぶことが大好きで、友だちや保育者と鬼ごっこや虫探し、遊具で遊んだりと思いきり体を動かして楽しむ子ども達。落ち葉を拾って葉っぱスタンプの製作遊びや砂場などで葉っぱや木の実を遊びに取り入れたりと秋の自然にも興味を持っています。

また、発表会に向けてオペレッタや合奏の練習も意欲的に取り組んでいます。みんなと力を合わせて表現する楽しさを感じている子ども達なので、本番を楽しみにしていて下さいね♡

くまぐみ（5歳児）



★ねらい★

- 発表会にむけて、仲間と一緒に表現する楽しさを味わう。
- 相手の声に耳を傾け、その思いを感じながら意見を伝えようとする。

★子どもの姿★

先月は楽しみにしていた芋ほり遠足がありました。芋ほりだけではなく、バスに乗ったり、平和記念公園で遊んだり、美味しいお弁当を食べたりと存分に楽しむことができました。ご家庭で振り返り、会話を楽しむことができましたか?

発表会練習が本格的に始まり、琉舞や合奏・合唱の練習を楽しみながら取り組んでいますよ。昨日より今日、今日より明日と確実に成長が感じられるくま組。園生活最後の発表会、1人ひとりが自信を持って舞台に立てるよう、ご家庭からも励ましの言葉がけを宜しくお願ひします。